

Horrores de la guerra civil de España marcaron al autor de **El Principito**

Por Gema Pajares >

» **Antoine de Saint-Exupéry** fue corresponsal para dos medios de Francia, entre 1936 y 1937; el primer viaje lo hizo pilotando su propio avión; conoció la muerte de primera mano y es a partir de esas crónicas que reflexiona sobre la paz en una Europa que se alistaba para la II Guerra Mundial **pág. 23**



EL ESCRITOR, junto a su avión El Intransigente.

Antoine de Saint-Exupéry
Nació: 29 de junio de 1900, Lyon, Francia
Su avión desaparece el 1 de julio de 1944, Isla de Riou
Estudios: Lycée Saint-Louis
Géneros: Novela y crónica

La Razón DE MÉXICO

www.razon.com.mx

JUEVES 12 de enero de 2017 » Nueva época » Año 8 Número 2373

PRECIO » \$7.00



Donald Trump
Presidente de EU a partir del 20 de enero

En su primera conferencia como presidente electo de EU, ayer:

“México de alguna forma, y hay muchas diferentes formas, nos reembolsará... por el costo del muro. Eso ocurrirá, sea por un impuesto o por un pago”

“(A un reportero de CNN) tú no, tú no. Tu medio es terrible. Cállate, cállate. No seas maleducado. No te voy a dar el turno de pregunta”

“(El reporte de inteligencia sobre Rusia) es una desgracia que se filtrara... fue un grupo de gente enferma que juntó esa porquería”

SOBERANÍA NO SE NEGOCIA, DICE **EPN responde a Trump: por supuesto que el muro no lo paga México**

Por Eunice O. Albarrán

EL PRESIDENTE admite diferencias con el próximo gobierno de EU, pero advierte que el interés nacional es principio básico

SEÑALA que es prioridad renegociar el TLC; propone incluir acuerdos en telecomunicaciones, energía y comercio electrónico

RECHAZA cualquier intento de influir en decisiones de inversión de las empresas con base “en el miedo o en amenazas” **págs. 6 y 7**



Enrique Peña
Presidente de México

En rueda de prensa del mandatario, ayer:

“En ningún momento aceptaremos nada en contra de nuestra dignidad como país, ni de nuestra dignidad como mexicanos”

“No son negociables principios básicos como nuestra soberanía, el interés nacional y la protección de nuestros connacionales”

“Se va a trabajar para tener una buena relación con EU y su presidente, una relación que sea buena para México y los mexicanos”



JOSÉ Antonio González Anaya, ayer.

Foto: Ariadna Hernández-La Razón

“Estamos dando la cara”, afirma director de Pemex

Por Adrian Castillo >

José Antonio González Anaya señala a *La Razón* que el gobierno está explicando de la mejor manera posible la decisión de retirar el subsidio perverso a la gasolina: “mantenerlo implicaba desaparecer 12 secretarías, no es que agarres y quites unas

cositas y los clichés que se han dicho, con eso no alcanza”; reconoce a los trabajadores de la empresa productiva del Estado porque aun con agresiones de manifestantes “se pusieron la camiseta e hicieron su chamba para mantener el abasto”. **pág. 8**



7 506176 237613